

PlantaDoce.

Público

Andalucía invierte 41 millones desde 2019 en investigación en I+D+i en salud

Salud y Familias destina 2,5 millones de euros a la última convocatoria, que contempla proyectos de investigación de carácter general y otros de colaboración público-privada, según informa la Junta.

PlantaDoce
25 abr 2022 - 10:10



Apuesta por la innovación. La Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Salud y Familias, ha invertido **41 millones de euros desde 2019** en catorce convocatorias dedicadas a investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) en salud, lo que supone un incremento del 70% en comparación con los cuatro años anteriores. De esta cantidad, más de cuatro millones de euros proceden de fondos privados.

PlantaDoce.

La últimas de estas convocatorias la acaba de presentar Salud y Familias, que supone una inversión de 2,5 millones de euros destinados, con carácter general, a promoverla práctica científica en salud. **El plazo de presentación de la convocatoria finaliza el 26 de abril**, debiéndose presentar las solicitudes de forma telemática a través de la plataforma de Gestión de Convocatorias.

La Convocatoria 2022 de Ayudas a la Investigación Biomédica y en Ciencias de la Salud contempla dos líneas de financiación; por una parte, proyectos de investigación en salud de carácter general y, por otra, una línea específica para proyectos de investigación en salud de colaboración público-privada.

Andalucía realiza esta inversión en un total de catorce convocatorias

La primera línea, en la que en total se destinan **1,5 millones de euros**, se dirige a financiar estudios cuyo objetivo sea la generación o adquisición de conocimiento en el área de las ciencias de la salud de temática general, en los que pueden participar personas investigadoras de uno o más grupos de investigación o innovación. La duración máxima de estos estudios será de tres años y se concederá hasta 120.000 euros por proyecto, según informa La Junta.

En lo que respecta a la modalidad público-privada, esta convocatoria establece, por tercer año consecutivo, la financiación de trabajos que, igualmente, tengan como objetivo la generación o adquisición de conocimiento en las áreas de salud, pero con la participación de entidades privadas en la ejecución y en la financiación.

La duración máxima también será de tres años y se concederá una financiación de entre 100.000 euros y 500.000 euros. La cuantía que se subvenciona a través de esta modalidad es de un máximo del 50% del presupuesto final, de modo que el 50% restante deberá aportarlo la entidad privada que participa en el proyecto.

Esta modalidad cuenta con un presupuesto total de un millón de euros y requiere la firma de un acuerdo de colaboración o de un convenio entre las partes participantes. Se trata de una línea que aúna el potencial del sistema sanitario, como son las infraestructuras de que dispone, la cualificación de sus profesionales, o el desarrollo

PlantaDoce.

de I+D+i atendiendo a las prioridades de salud, con el que aporta el sector privado, gracias a nuevas metodologías, experiencias en otros territorios o su capacidad de innovación continua.